



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡Cayó Cayo Sal!

Por lo visto, la solución de todos los problemas nacionales radicaba en ese granito insular de cloruro de sodio, que así es conocida la composición química de la Sal.

Las legiones del "antiguo Meneño reformado", comandadas por otro capitán que no es el mismo capitán que los dirige en tierra, el gesto heroico digno de ser cantado por Homero y que recuerda las victoriosas incursiones de Escipión el Africano invadiendo las costas cartaginesas, a Guillermo de Orange poniendo su planta sobre el territorio británico y a Eisenhower desembarcando sorpresivamente en Normandía, tomaron posesión en el día de ayer de ese pequeño territorio cercano a nuestras costas.

No sabemos si al ocupar aquellas tierras emulando a Colón lo hicieron, no en nombre de los Reyes de Castilla, sino simplemente de Batista, que según sus adversarios políticos, también es de España, pero de todas maneras, las gentes ingenuas se preguntan:

—¿Cuántas afiliaciones habrán logrado estos muchachos en esa isla tan salerosa?

x x x

Garrido y Piñero, los dos magníficos actores cómicos, para los cuales estuvimos escribiendo obras teatrales por espacio de diecisiete años consecutivos y de los que una vez nos distanciamos debido a determinadas discrepancias de criterio, nos envían un telegrama dándonos las gracias, porque hace días, en un lugar público expresamos algunos comentarios encomiásticos en torno a su labor artística en la Televisión, habiendo sido reproducidas dichas frases por el compañero Pedro Galiana en su columna de "El Crisol".

Acusamos recibo del mensaje, mas no creemos merecer el agradecimiento. Fué simplemente justicia.

x x x

Concepciones diversas sobre el arte pictórico.

Un cuadro de Rafael, de Miguel Angel o de Leonardo: Renacimiento italiano.

Un cuadro de la Lollobrigida, la Pampanini o la Loren: simplemente, Nacimiento. También italiano, desde luego.

x x x

El Liceo Artístico de Guanabacoa, de antecedentes históricos y patrióticos, inaugurará pasado mañana domingo, a las nueve de la noche, su biblioteca pública denominada "Gerardo Castellanos Garcia".

Para dicho acto que será presidido por respetables figuras de la epopeya libertadora, hemos recibido atenta invitación, prometiendo nuestra asistencia.

x x x

Primera plana de los diarios.

Ayer: "Irán a México para convencer a Fidel Castro, a Aureliano Sánchez Arango y Carlos Prio Socarrás".

Hoy: "Ocuparon los pardistas Cayo Sal".

Caballeros, tengan en cuenta que los momentos son sumamente difíciles para seguir sin tomar las cosas en serio.

x x x

Leemos que presentarán un proyecto contra el Juego en el Congreso... de Detallistas.

¡Ah! ¡Vamos! Porque el otro, no se ocupa de semejantes detalles.

Allí todo se hace al por mayor.